

10/25

### 県教育長賞を受賞

現代社会が抱える様々な問題に自らの体験や意見を発  
表し合い女性の地位向上を目指すことを目的に行われる  
第46回婦人の主張中央大会において、市女性連合会所  
属の幸地鈴華さんが沖縄県教育委員会教育長賞を受賞  
しました。



幸地さんの実体験で子育てに  
おける親の苦悩、家族や、仲間、  
地域の協力の必要性、障がい児  
の親の会を設立した経緯、成長  
していく我が子への誇りと喜びを  
発表し今回の受賞となった。  
関係者と共に市役所を訪れ  
た幸地さんは、市長に受賞の報  
告と喜びを語りました。

11/18

### エイジレス・ライフ実践者

年齢にとらわれず自らの責任と能力において自由で生  
き生きとした生活を送る高齢者に贈られる「エイジレス  
賞」を受賞した新垣正考さん（77）（字具志川）が、市



役所を訪れました。県内で5  
人目の受賞者となる新垣さん  
は、若い頃に身に付けた踊り  
や三線で、地域のミニデイサー  
ビスや老人ホームの慰問を約  
40年続けており、「今後も足  
腰が元気な間は続けていきま  
い」と島袋市長に抱負を語  
りました。

11/6

### 佐世保東ロータリークラブ杯準優勝

8月に行われたミニバスケット沖縄県大会において、準  
優勝に輝いた与那城小学校ミニバスケットボールチームの皆  
さん。その勢いをそのままに長崎県の佐世保東ロータリー  
クラブ杯争奪大会でも好成績を収めました。



3年生ながらに県  
外大会において  
MVPを獲得した  
具志堅乃愛さん

与那城ミニバスケットボールクラ  
ブは、地区大会では負けなしで、  
県大会でも好成績と充実した1  
年となりました。

11/21

### 優勝旗合わせて四本

7月に高知県で行われた第3回坂本竜馬旗争奪西日  
本小学生大会において沖縄県代表として参加した志林川



ファイターズが見事優勝旗を  
勝ち取りました。今年度の志  
林川ファイターズは、中部北  
支部学童軟式野球大会の他  
スポーツ少年団、うるま地区  
青少年健全育成野球大会も  
制覇するなど、大活躍。  
主将の水谷くんは、「中学  
生になっても頑張って活躍した  
い」と抱負を語りました。

11/16

### 九州大会派遣決定

小学5年生以下の8人制サッカー大会である「沖縄  
ファミリーマーチCUP」が開催され、各地区の代表48  
チームが参加。熱戦を繰り広げた結果、赤道小学校  
サッカークラブが準優勝の好  
成績を収め、九州大会への  
派遣が決定しました。



主将の仲本翼君は「今  
まできつい練習を頑張って  
きたので、九州大会では自  
信をもって楽しくプレーした  
い。」と意気込みを語りま  
した。

12/4

### あまSUN収穫祭

うるま市を拠点産地とし、ブランド果実として県内外か  
ら高い評価を受けている県産「あまSUN」の収穫祭



が、石川にある農園（園主…  
山城正吉）で開催されました。  
はさみ入れで果実を収穫した  
島袋市長は、「近年のあまSU  
N収穫高は、度重なる自然災  
害により落ち込んでいたが、今  
年は生産量が回復し、色、つや、  
味覚ともに申し分のない果実  
に仕上がっている。」と、出荷を  
祝いました。